
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 17.02.2022. 

 

7.4 Anfragen und Anregungen 
Stadtverordneter Roland Höser hat festgestellt, dass die Bushaltestelle direkt nach der Ausfahrt 
eines Supermarktes im Gewerbegebiet umgebaut wird. Er könne nicht verstehen, warum dies genau 
an dieser Stelle passiere. Auch könne er nicht verstehen, warum die direkt gegenüberliegende 
Bushaltestelle in die entgegengesetzte Richtung ebenfalls barrierefrei umgebaut werde. An dieser 
Stelle werde die Straße verengt. Eine Versetzung um ein paar Meter zurück wäre hier sicher sinnvoll 
gewesen. 

 




